
Полочане, обратившиеся в обществен
ную приемную по сбору предложений по 
актуальным вопросам конституционной 
реформы, а также развития региона и 
страны, затрагивают разные аспекты об
щественной жизни. 

Мы попросили Татьяну 
Полушкину рассказать о 
выездном заседании на
учно-консультативного 

совета при Президиуме Совета 
Республики Национального со
брания Республики Беларусь, 
прошедшего на днях в Новопо-
лоцке под руководством пред
седателя Совета Республики 
Натальи Кочановой. 

— Состоялось обсуждение 
перспектив Новополоцкого 
нефтехимического кластера. 
Мы посетили ОАО «Нафтан», 
обсудили вопросы подготов
ки кадров и развития произ
водства. Наталья Ивановна 
поделилась личным видением 
происходящего в Беларуси. Ин
формация в разных источни
ках противоречивая, и правду 
от лжи зачастую отличить 
сложно. Она рассказала о 
своих поездках по регионам, 
встречах с трудовыми коллек
тивами учреждений и органи
заций, о том, как люди реаги
руют на происходящее. Кроме 
этого, хотела услышать о по

ложении дел на Полотчине, 
что нас волнует, где и в чем 
нужна помощь, — ответила Та
тьяна Геннадьевна. — Спикера 
Совета Республики интересо
вали не только политические 
проблемы, но и ситуация в 
сферах экономики, образова
ния, здравоохранения. Особое 
внимание она уделила работе 
учреждений здравоохранения в 
условиях распространения ко-
ронавирусной инфекции. Речь 
также шла о системе воспи
тательной работы с молоде
жью, которая всегда должна 
быть в зоне особого внимания. 

Общественная приемная 
продолжает работу: 24 нояб
ря — отдел идеологической 
работы и по делам молодежи 
Полоцкого райисполкома. По
лоцкое районное объединение 
профсоюзов; 26 ноября — де
путат Палаты представителей 
Национального собрания Рес
публики Беларусь, Полоцкий 
районный совет ветеранов. 
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